

出発進行



進級おめでとうございます。2年生スタートです

進級おめでとうございます。今日から新たな学校生活が始まります。もしかしたら仲のよかった友達と別のクラスになってしまい、残念に思っている人もいるかもしれませんね。でも大丈夫。きっと新しい環境で、素晴らしい出会いが待っています。せっかく集まったメンバーですから、素晴らしい思い出を作っていきたいですね。

2年生での生活は、3年生を支える大切な1年です。1年生に手本を示す大切な1年です。美浦中を支え、その使命を果たして欲しいと思います。先輩たちが次の代へとつなげてきた五完や黙勤清掃を、昨年度以上に質の高いものにしていきましょう。



前期の抱負 ◎始業式で発表しました



2年C組 ●●●

入学してから一年。こんなに早く一年が過ぎるとは想像していませんでした。より高い目標を目指している私は、昨年度の気持ちのまま生活しては、自分の掲げる目標が達成できずに終わってしまうのではないかと思いました。そこで私は二つのことを改善したいと思います。

一つ目は、学習面についてです。先程、私は高い目標を目指していると言いましたが、それを達成するためには、始めに自主学習ノートの使い方から変えていこうと思います。今までは、教科書や参考書の内容を写すだけで終わることや、問題集の問題を解いてそのままにしてしまうことがありました。それでも、ある程度は理解できましたが、これからは勉強の難易度も上がってきます。何より、楽しく勉強したいと思っています。そこで、インターネットを活用して調べたことをノートにまとめていきたいと思っています。時間はかかりますが、自分から進んで覚えようとするれば、より広く、そして深く知識を身に付けることができます。他にも数多くの問題をできるようになるまで何回も解き直しをすることで、二年生の修了時にはそれまでの学習内容を完璧にした状態にしたいと思っています。

二つ目は生活面についてです。今までは、「自分がやらなくても誰かがやってくれるだろう」という気持ちがあり、実行委員に立候補しませんでした。しかし、私たち二年生は中堅学年となり、先輩方を支え、後輩たちを引っ張っていく大切な学年になります。これまでの甘い考えは捨て、積極的に実行委員の活動に参加をし、よりよい学年、よりよい美浦中学校にするために自分の力を発揮していきたいと思っています。

最後に、勉強や生活以外にも私たちの周りには、たくさんの高い壁があります。当たり前なのが当たり前でできないことや、理不尽なことに悩むことも多いと思います。しかし時間は待ってはくれません。その時に、自分は何をするべきなのかを臨機応変に考えて生活していきたいと思っています。二年生という新しいスタート地点に立った今、希望とやる気に満ち溢れています。今回、皆さんに話したこと忘れず、多くのことに挑戦して、充実した一年間にしたいと思っています。

第2学年担当職員からのメッセージ

第2学年主任 杉村 一樹 (すぎむら かずき) 音楽 吹奏楽部

進級おめでとうございます。昨年度は皆さんの音楽の授業を担当していましたが、今年は学年主任という立場で皆さんと関わることになりました。これから始まる生活を楽しみにしていました。楽しい時は楽しんで、真剣な時は真剣に、メリハリをつけて生活していける学年にしていきたいです。

A組担任 中島 直矢 (なかじま なおや) 社会 男子バスケットボール部

進級おめでとうございます。今年度も皆さんと一緒に生活を送ることができて本当に嬉しいです。皆さんの、明るくて、素直で、前向きな姿勢で多くのことに取り組めるところがとっても好きです。2年生では、より成長していけるよう、一緒に頑張っていきたいと思います。そして、1年後、ひと回り大きくなった姿で最高学年に進級しましょうね！

B組担任 諸橋 拓実 (もろはし たくみ) 理科 テニス部

進級おめでとうございます。1年目でわからないこともあると思いますが、皆さんと素敵な学校生活が送れるように精いっぱい頑張っていきます！第2学年に進級した皆さんは、昨年よりも学校生活、行事、部活動など様々な場面で、活躍する機会が増えると思います。そこでお手本になれるように頑張りましょう。

C組担任 林 祐也 (はやし ゆうや) 保健体育 バレーボール部

進級おめでとうございます。昨年度、共に過ごした皆さんと、また楽しい一年を過ごせると思うと嬉しくてたまりません。今年度は中堅学年として、学校の様々な場面で中心となります。3年生を支え、1年生を導けるカッコイイ2年生を目指しましょう。先生も全力で取り組みますので、お互いに頑張りましょう。

オープン学級 檜山 喜美江 (ひやま きみえ) 国語 卓球部、水泳

進級おめでとうございます。私は、昨年度まで木原小学校にいました。今年度は中学校ということで、ちょっと緊張しています。どきどきしたりわくわくしたり・・・もしかしたら、進級したばかりのみなさんの中には、同じような気持ちの人がいるかもしれませんね。一步一步、いっしょにがんばりましょうね。

副担任 金山 愛奈 (かねやま あいな) 美術 芸術部

進級おめでとうございます。昨年度に引き続き、みなさんの副担任を担当させていただきます。一人一人が立派に成長できるようにサポートしていくので、日々の生活を大切にしながら一緒に頑張りましょう。そして、美浦中学校の一員としてよきお手本となり、先輩としての任務を果たせることを期待しています。

副担任 滝下 由子 (たきした ゆうこ) 美術 芸術部

副担任 菅谷 篤 (すがや あつし) 数学 野球部

副担任 木鉛 美佐紀 (きなまり みさき) 国語

学年通信「出発進行♪」に込めた思い

杉村は電車が大好きです。種類によって色や形、モーターの音が違い、どれが一番良いかということではなく、みんな違ってみんないい。乗るだけでわくわくする、それが電車。担任の先生と、様々な関わりの中で、わくわくする毎日を送ってほしい。そして、日本の鉄道は世界一時間に正確です、時間を守るみなさんであってほしいという思いを込めました。

4月の予定



日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
6	水	新任式・始業式	13	水	委員会	26	火	3年生修学旅行(~28日) 26~28日5時間授業
7	木	給食開始 入学式準備	14	木	実力テスト(全学年)	29	金	昭和の日
8	金	第61回入学式	15	金	尿検査、避難訓練			
12	火	体位測定、視力検査	19	火	全国学力学習状況調査(3年生)			